



Nachbarschaftshilfe Würth/Hörlkofen e.V.

DAS PROJEKT

Wir sind zwei Mütter aus Hörlkofen mit jeweils einem Kind, das auf einen Rollstuhl angewiesen ist. Bei unseren vielen Spielplatzbesuchen haben wir bisher ein Spielgerät ohne Barrieren und für alle Kinder vermisst. Um das zu ändern, wollen wir für einen Spielplatz in Hörlkofen ein barrierefreies Karussell anschaffen. Darin könnten bis zu zwei Kinder im Rollstuhl zusammen mit anderen Kindern fahren.

Dank der Unterstützung von Gemeinde und Nachbarschaftshilfe konnten wir schon Ideen sammeln, wie wir das Projekt umsetzen können.

Jetzt brauchen wir euch als Bürgerinnen und Bürger! Lasst uns zusammen mit einem Spielgerät einen Ort schaffen, an dem alle Kinder miteinander spielen können und wo jeder dabei sein kann.

WIR FREUEN UNS ÜBER EURE UNTERSTÜTZUNG

Jetzt spenden an:
Nachbarschaftshilfe Würth
IBAN DE49 7016 9605 0000 7213 01
Stichwort: *Karussell*



www.nachbarschaftshilfe-woerth.de

EIN KARUSSELL FÜR ALLE

**EIN BARRIEREFREIES KARUSSELL
FÜR ALLE KINDER**

WAS?

Bislang gibt es in der Gemeinde noch kein Spielgerät für Kinder mit Behinderung. Das könnte sich in Zukunft mit diesem Projekt ändern. Ein Inklusionskarussell ermöglicht die gemeinsame Nutzung von Kindern und Jugendlichen mit und ohne Behinderung.



WO?

Im Rahmen des Projekts soll auf einem Spielplatz in Hörlkofen ein Karussell für mobilitätseingeschränkte Kinder mit Rollstuhl entstehen.

WARUM?



DAMIT WIR AUCH
MITFAHREN KÖNNEN



DAMIT WIR AUCH
SPASS HABEN



DAMIT WIR NICHT ALLEINE
SCHAUKELN MÜSSEN